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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :60 - FD SuB 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Herr Waschk 
 

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben 
14.09.2015 

 
Anfrage: 

Herr Boigk  

wie ist der aktuelle Stand zur Bereitstellung von Hundetoiletten in Staßfurt? Welche 
Möglichkeiten hat die Verwaltung die Benutzung zu kontrollieren?  

 
 
Beantwortung: 

Das Thema „Hundetoiletten“ wird bereits seit längerer Zeit in den politischen Gremien 
und in der Öffentlichkeit diskutiert. Es war auch bereits mehrfach Thema im 
Bauausschuss der Stadt Staßfurt. Die Stadt Staßfurt wird im Bereich des 
Königsplatzes zwei sogenannte Hundetoiletten aufstellen. Diese Einrichtungen 
enthalten sowohl Hundekotbeutel und Abfallsäcke als auch Inneneimer für deren 
Entsorgung. Derzeit werden entsprechende Angebote eingeholt. 

 

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


